

Gelungene Eröffnung des „Sportpunkt-Kernen“

11.01.2019

Von Ralph Rolli



Der Sportpunkt Kernen wurde eröffnet. Nach einjähriger Bauzeit – am 11.01.2019 und passend zum 111-Jährigen Bestehens der Spvgg Rommelshausen. Über 100 geladene Gäste konnten sich von dem gelungenen Bauwerk überzeugen. Sportkreispräsident Erich Hägele sprach für den WLSB und Sportkreis Rems-Murr und beglückwünschte die Spvgg sowie die Gemeinde Kernen „zu diesem sehr schönen Sportvereinszentrum, in dem viele Sportler und Bürger ihrem Sport nachgehen oder einfach nur Sport machen können.“

Vom Sportkreis waren weiter ebenfalls vertreten: Fritz Braun (Vizepräsident/Finanzreferent), Ralph Rolli (Presse Sportkreis Rems-Murr), MdL Jochen Haußmann, Jürgen Kehrberger sowie Herbert Hagenlocher (u.a. 1. Vorsitzender der Spvgg Rommelshausen).



Die geladenen Gäste konnten bei bester Verpflegung die vielen schönen Räumlichkeiten und Übungsmöglichkeiten im Sportpunkt bestaunen.





Bei den Begrüßungsreden wurde nochmals auf den Beginn der Planung des Sportvereinszentrums vor rund zehn Jahren, dem Spatenstich vor einem Jahr und dem Verlauf des Baues, mit dem als Generalunternehmer die Firma Krämer Bau aus Winnenden verantwortlich war, berichtet. Die vielen Interessierten konnten abschließend bei interessanten Gesprächen sich noch den Köstlichkeiten aus der Küche widmen. Es war eine gelungene Eröffnung eines imposanten Gebäudes, auf den die Beteiligten, die Gemeinde Kernen sowie die Spvgg Rommelshausen stolz sein darf.



Erich Hägele mit Peter Hoss (Gebietsverkaufsleiter Firma Ensinger Mineralbrunnen) sowie Michael Kögel (Geschäftsführer Firma Krämer Bau GmbH & Co KG)

